



## いよいよ始動！ ササランド SaSaLAND

笹平分校の校舎を活用した、新しいスタイルの教育支援センター「SaSaLAND（ササランド）」がこの4月にオープンします。オープンを前に、1月26日から2月3日まで施設見学会を開いたところ、児童生徒で150人、保護者などを含めると450人もの方にお越しいただきました。

見学会では、リニューアルした建物内部を教育委員会の職員が解説しながらそれぞれの部屋・スペースを見学したり、実際の運営について説明した後に質疑応答があり

保護者を中心に、心配に思われている点などが多く出されていました。

また、メタバース（仮想空間）を利用した新しいメニューも導入される予定で、寄せられる期待は大きなものだと実感しました。

さて、SaSaLANDは建物の中だけにとどまらないことも創設の目玉となっています。

というのも、「七二会」の自然を活かさない手はない！ということです。

ここで、私たちの出番です。まだ、具体的な内容は決まっていません、というか、これからみんなで（SaSaLANDとも一緒に）考えていくのです。そうしてこそ、七二会地域に創設する意味があると思います、いろいろな機会みなさんからご意見等を伺えればと思います。

とは言え、全く新しいものができるのです。今の段階では想定し得ないことも、オープン後には現れてくることでしょう。一つ一ついいねいに対処し、まさに「地域ぐるみ」でSaSaLANDを、SaSaキッズを、保護者のみなさんを、そして地域を育てていきましょう。



明るく暖かな2Fフロア



自由に過ごせる場所





### 11月14日（火）倉並福寿会

### ～倉並公民館にて～

11月、倉並区では久しぶりのお茶のみサロンが行われました。地区の川住さんに舞踊をお願いしていたこともあり、皆さんとても楽しみに参加して下さいました。川住さんの素晴らしい舞踊に皆さん拍手喝采！なかには久しぶりに顔を合わせる方も多く「はるかぶりだが元気かい？」と、あちこちで近況報告や昔話で花が咲き、その姿はとても楽しそうで、嬉しそうで、だれもがいつもより、より明るく若くなったように思えたのは私だけでしょうか。できれば、男性の方にも参加していただき、楽しい時間を過ごしてほしいと思っています。

（寄稿：民生委員児童委員）



### 2月4日（日）古間区お茶のみサロン

### ～古間公民館にて～

今回のサロンは古間公民館とのコラボで餅つき大会。羽釜を設え湯を沸かし、蒸籠でもち米を蒸すところから餅つき大会が始まりました。昔ながらの道具が懐かしく珍しくワクワクしてきます。餅を丸める作業に入ると皆さんの手際の良いこと！あっという間に150個の大福が出来上がりました。大福に舌鼓を打った後は、古間公民館恒例の福撒き。その後、役員さんの心づくしの豆腐汁やお漬物で久々の懇親会。楽し気な雰囲気になりました。

（参加者のお話から）



## ～ 七二会中学校 閉校記念式典へ来場される方へ ～

- ・ 当日は、暖かい服装で、各自上履きをご持参ください。
- ・ 新たにバスの送迎を希望される方は、お手数ですが住自協事務局（262-1203）までご連絡ください。

**みなさまのご来場おまちしています！**

### 編集のつぶやき

いよいよ七二会中学校の閉校が近づいてきました。至極残念ではありますが、地域が主体で行う「閉校記念式典」のサブタイトルはご覧いただきましたか？

“ふるさとの歴史をつなぐ会～七二会中の伝統を未来へ～”です。これには「それぞれの世代を生きた私たちが、歴史を振り返り、現実を受け入れた上で、次の世代に向かっていこう」との決意の表れでもあり、願いでもあります。

申し込んではいないけど、式典に参加できるようになった方、ご連絡ください、まだ間に合います！

